



令和4年9月9日 発行

さくらんぼ保育園

# クラスだより

涼しい日も増えてきて、しろ組さんもお散歩へと行きやすい季節になってきました。最近、少しずつ「やってみよう、やりたい」という気持ちが出てきている子どもたち。お片付けを手伝ってくれたり、自ら手を洗おうとしてみたり、中にはズボンを履く自分でお腹まで上げる姿も見え、日々感動させられています。そして、お部屋でははいはいだった子が歩き出しそうだったり、歩いていた子がトコトコ走れるようになったりと、運動面での成長も見られます。来月は、園生活で初めての運動会に参加します。いつもと違う雰囲気戸惑いながらも、可愛い姿を見てもらえることと思いますので、よろしくお祈りします！

しろ組



水遊びやプール、きゅうりの収穫と楽しかった夏も、間もなく終わろうとしています。これからやってくる秋に向けて製作を頑張っているき組さん。ハサミを使って製作することが増え、少しずつハサミの使い方や切り方が上手になってきました。直線だけでなく、曲線の物を切るのも上手になってきました。嬉しい成長です！！

まだ少し先ですが、これから運動会もあります。子どもたちと何をやるか相談して決めているところです。昨年よりもできるようになることが増え、やりたいことがたくさんあってまとまらない！という悩みもありますが、子どもたちが笑顔で楽しく参加できるような運動会にしていきたいです！！

き組



先日、ぶどうの製作をしました。紫色と黄緑色の画用紙で作った円錐を見せ、「どっちの色にする？」と聞くと「こっち！」と教えてくれました。何ができるのか不思議そうな表情が見られましたが、小さい〇を貼っていくと表情が変わり、「あっ、ぶどうだ！」と、教えてくれました。お部屋に飾っていますので、ご覧くださいね。9月からは運動会の練習が始まります。もも組さんらしく、可愛く元気に参加出来ればと思っています。また、公園にも出かけて秋の自然に触れ、歩く経験をしたいと思います。まだ屋間は暑い日もあるので体力を見ながら出かけたと思います。

もも組



日中と夜の気温差がだんだん出て、夜には20度以下になる日もあり服装に困りますよね…。ですが保育園では毎日パワフル全開で遊んでいるので、汗をかきながら楽しく遊んでいます😊！！

最近の子どもたちのブームは『泥棒ごっこ😊』です。全員が泥棒になり部屋中のおもちゃを全て出して、一か所にまとめてみんなで達成感？喜び？に浸りイェー！とハイタッチして遊んでいます。私が「ポリスメンはいないの？」と聞くとみんなは毎回決まって「いないんだよ！！」と言っています。

元気なみどり組さんまだまだ汗をたくさんかいたり、水分補給をこまめに取るので水筒や着替えのチェックをよろしくお願いします！

みどり組



9月に入り、あか組さんはついに6人になってしまいました。みんな少なくなったことに気が付いたのか「〇〇くんいないね～」「〇〇君お休み？」と聞いて何か変化を感じ取っているようでした。さみしくなりますが、6人で沢山楽しい思い出を増やしていきたいですね。楽しい思い出といえば10月に運動会がありますね。沢山練習してお父さんお母さんの前でカッコいい姿がみせられるように頑張っていきたいです。運動会の準備でご家庭の方で用意してもらいたい物もあると思うのでその際はご協力よろしくお願いします！

あか組



9月に入り体調を崩すお友達が増えてきました。気温差もあるので着替えや水分補給に注意して過ごしていきたいと思っています。いよいよ来月は運動会があります。子ども会議を開いて、どんな競技がいいか話し合い競技を決めました。「にんじやになりたい」「とげとげを歩きたい」「縄跳びを飛ばしたい」「ピカチューを抱っこしたい」などいろんな意見がでました。これらの意見を聞いて運動会の競技が決まり、練習を始めています。まだ数回しかやっていませんが、忍者になりきって楽しんでいます。最後の運動会なので、記憶に残る運動会にしたいと思います。

あお組

